

# シャイン!

令和3年度 9月 29日 No. 5

神石小学校 みどり学級通信



## 新学期がスタートしました



あっという間に夏休みが終わり、2学期がスタートしました。2学期には多くの行事が予定されています。まだまだ感染拡大が心配な時期ですが、対策をしっかりと取りながら、教育活動を行っていきます。

子どもたちが自分の目標をもち、少しずつ頑張って達成感を味わえるようにしていきます。学習面や生活面では、1学期からさらに成長し、ステップアップできるように指導していきます。また、子どもたちの日々の様子を、通信や連絡帳、お手紙などで保護者の皆さまにお伝えしていきます。2学期も引き続きよろしくお願ひいたします。

## 残暑お見舞い申し上げます

書写(硬筆)の学習で、残暑お見舞いをみんなで作りました。

日頃は恥ずかしくてなかなか言えない気持ちを葉書に込めて書くことができました。

届くのが楽しみです♪



## 神石っ子 体力向上!!

9月28日(火)の町陸上記録会に向けて、本格的に練習がスタートしました。5・6年生は、大休憩に100m走の練習をしたり、放課後には自分の種目の練習をしたりしています。

暑い中ですが、みどり学級の2人も頑張っています。

高学年が陸上練習をしている間、1~4年生の子どもたちは体力テストで全校の課題であった瞬発力を伸ばすため、それぞれの場所に分かれてぞうきんダッシュを行っています。

2時間目が終わると、廊下では元気にぞうきんがけをする子どもたちです。暑さに負けず、体力を向上させていきましょう。

